湖南市立石部小学校「えがお」通信



令和2年(2020年)5月27日(水)



♪ 学校へ登校したら、みんなとしゃべったり遊んだりしたいです。

今は、勉強をがんばっています。しっかり予習をして、学校に行ったとき、分かるようにしたいです。 学校でまた遊ぼうね。大変な時期だけど、体に気をつけて、元気に学校で会おうね。 6年生 ♪

- ♪ 9のだんをぜんぶおぼえたい。 2年生 ♪
- ♪ たまに夕方、ラダーとサッカーをしています。 3年生 ♪
- ♪ 縄跳びをしたい。 6年生 ♪
- ♪ 学校へ登校したら、友だちと遊びたい。今がんばっているのは勉強です。友に伝えます。また遊ぼ!! 6年生 ♪
- ♪ 運動場で走り回りたい。

飼っているカメの世話と体力づくりをがんばっている。

早くみんなに会って遊びたい。 5年生 ♪

- ♪ わたしは、がんばっていることは算数と図工です。苦手なので、もうちょっとがんばりたいです。5年生 ♪
- ♪ 私が今がんばっていることは、社会の勉強です。 5年生 ♪
- ♪ 登校したら、みんなと遊びたいです。なので、みんなは体調管理に気をつけて、てきどな運動をしてください。 4年生 ♪
- ♪ 4月21日に生まれた妹のおせわを毎日がんばっている。 3年生 ♪
- ♪ みんなに会えなくてさびしいけれど、今は外に出ずがまんして乗り切ろう。 4年生 ♪
- ♪ 学校へ行ったら友だちと話したいです。

今がんばっていることは、勉強です。

仲間へのメッセージは、「学校が始まったら遊ぼうね!」 4年生 ♪

- ♪ べんきょうや あそび いろんなことを はやく がっこうで してみたい。 あたらしい おともだちと はやく おはなししてみたい。 1年生 ♪
- ♪ 今は外出じしゅくで、外に出られないので料理をたくさんしています。 6年生 ♪

- ♪ わたしが、学校へ登校したらしたいことは、友達といっぱいおしゃべりすることと、遊ぶことです。なぜかというと、休校期間中、あまり運動もしていないし、家族以外と話していないからです。 6年生 ♪
- ♪ 今、勉強をがんばっています。ギリギリで終わらせるんじゃなくて、少し余裕をもってできるようにしたいです。 6年生 ♪
- ♪ 今は、夜に外へ出てなわとびなどをしています。

学校に来たら、みんなと仲良く遊びたいです。

コロナを乗り越えよう! 6年生 ♪

- ♪ 学校へ登校したらしたいことは、勉強です!休みの期間、友だちとしゃべれなくて、はやく臨時休校が終わって欲しいなぁと思いました。 6年生 ♪
- ♪ みんなで そとで あそびたい② ♪
- ♪ 夏野菜を育てています。 5年生 ♪
- ♪ 今は、暇だけどコロナがおさまったら、元気に会いましょう。ちなみに、わたしは、ビリヤードにはまっております。 5年生 ♪
- ♪ 登校し、みんなとしゃべりたいな。

みんな、あとちょっとのしんぼうやで~~ 6年生 ♪

- ♪ 学校へ登校したら、友達や先生たちとしゃべったりふれあったりしたいです。
  - 今、わたしは外へなかなか行けないので、家の中で筋トレにチャレンジしています。

また、次に会える日まで、勉強などがんばっているので、みんなもいっしょにがんばろう! 6年生 ♪

- ♪ いつも元気で、勉強に夢中になる学校にもどる方がいいけど、今は少しでも楽しいことができるといい。色々な経験をしたり、本を読んだり、勉強をがんばったり、家族と色々なことを話したり、つまらない時間をへらして、素敵な生活にしていく。 6年生 ♪
- ♪ お家で、楽しく過ごせるように、トランプをしたり、食事に工夫をしたりしていました。 6年生保護者 ♪
- 小 休み中は、祖父とたくさん過ごした子どもたち。両親とではできないことをたくさん経験できました。忘れることはない、思い出がいっぱいできたのではないかと思います。 6年生保護者 ♪
  い
- がんばって働いて、コロナウィルスから身を守って、普段の生活を取り戻しましょう。 6年生保護者 ♪
- ♪ ☆休校になってからも早寝早起きは心がけています。

☆当たり前のようにあると思っていた学校が休校になり、自分で勉強することの難しさや教えることの難し さを感じ、学校や友だちの大切さを実感しています。

☆今まで1度も挑戦したことはありませんが、親子の時間がたっぷりあるので、ピザを生地から作ってみたり、うどんを作ってみたりしました。 1年生保護者 ♪

- 小 今だからできる親子の過ごし方は、家の中のそうじです。子どもも手伝ってくれるので助かっています。 6年生保護者 ハ
- ♪ 生活リズムのみだれ

お手伝いや家の約束事など今までやっていた事が、ダラダラしてやらなくなったり、守れなくなったりしている。

夜、家族全員でなわとびタイムをつくり、毎日やっている。 6年生保護者 🎶

小 今までは、家族4人の休みが揃った日は、どこかお出掛けして、外食して・・・でしたが、コロナでどこも行けず、外食できず。ゴールデンウィークもひたすら家族4人で散歩と家のそばの小さな公園で遊ぶ日々ですが、今まで気づかなかったけれど、こうした過ごし方もすごく楽しいじゃない!! と。公園では必ずバナナ鬼をしました。歳を感じる父と母はとてもしんどいけれど・・・必死な戦いがまた楽しかったです♡2年生保護者 小

- ↑ 1日4時間の学習、座ることが難しかった初めに比べ、ぐんと座る時間も増えました。そして、サッカーのトレーニング、兄に負けじと一生懸命続け、ぐんぐん上達しています。 1年生保護者 ↑ ト
- 小 家だとメリハリがなかなかつかないので、学校のチャイムというアプリを使用して時間ごとにチャイムを鳴らしています。見えるところにスケジュールを貼って目でも分かるようにしています。分からないところを説明して理解してもらうのが悩みです。 3年生保護者 №
- → 子供たちは、ずっと休校で留守番して、暇を持て余しているのに、私は毎日仕事で留守番中の勉強など、しっかり見てあげられていない。仕事から帰ってきてから、勉強を見てあげたくても、子供たちは夕方からもう勉強を始める気はないので、どこまで理解できているのか大変心配である。
  - COVID-19を通して、自分たちの身勝手な行動が人の命を脅かすことがあるということ、思いやりを持つこと、自分の行動に責任を持つことを考えるきっかけになればいいと思う。疫病と闘うのは、医療の人だけじゃなくて、自分たちもできることがあるということを知って欲しいです。毎日、夕方近所の子たちが大勢で鬼ごっこを遅い時間までしていた。湖南市は、感染者が出ていないからなのか学校でも、ご家庭でも注意がないのか、意識が低いのは、少し残念である。 6年生保護者 ひ
- ☆今、悩んでいる?のは、この休みの間の学習の仕方で本当に大丈夫なのか?や休み明けにしっかりついていけるのかを考えると不安でいっぱいです。
  - ☆我が子がどの教科のどんなところが出来て、苦手なのか等がハッキリ分かってありがたいと思っています。復習の方がたくさんやっているかな・・・ってところです。
  - ☆体力作り(と私のダイエット?笑)のため、毎日ウォーキングを1時間半ほど続けてやっています。続けていきたいと思っています。この時間、色んな話ができるので貴重だと思っています♡
    5年生保護者 ひ
- り 朝・夜は一緒にごはんを食べて、今日することを話したり、昼間に何があったのかなどを話したりしています。 6年生保護者 ♪
- 炒 学習の遅れをどうやって取り戻すのか。
  - 修学旅行は行って大丈夫なのか。 6年生保護者 か
- 小 学校再開に関して、子供の命を守る立場なら、再開は時期尚早かと思います。2波が来るとも言われている中で、感染リスクが高い中、6月1日から分散登校?コロナが終息してからで。また、感染者が出れば、休校となるやろうし、全てが中途で繰り返すだけ。なんしか何が大切か分かっていれば、答えは出ますよね。5年生保護者 №
- 小 休みの日は、分からないことがあっても横について教えてあげられるが、仕事のため後からまちがった所を 説明してもちゃんと理解できたか不安。
  - 家なので、やはり集中力がない時がある。
  - いつもはなかなか出来ない昼食作りやおやつ作り、工作をすることができた。 6年生保護者 🔥
- - いつもは出来ない工作などをした。 4年生保護者 🎶
- 小 新型コロナウィルスに対して、とても恐怖心があるようで、怖いニュースを見たりすると、一時期不安定になることもありました。しっかり予防してほしいので、ウィルスに対する知識は、知っておいてほしいと思いますが、伝え方が難しいと感じています。 4年生保護者 №
- ♪ ・毎日、時間割を決め、計画的に学習を進めて学力維持に努めています。
  - 朝食当番の日は、子どもに朝食作り、後片づけまでしてもらっています。
  - ・ 運動不足が切実な悩みです。
  - ・父が単身赴任先から帰って来られず、寂しがっています(オンライン通話も限界) 4年生保護者 い

- 小 休校が長くなり、子どもの学習が一番心配です。思うように学習してくれなくて、イライラしてしまうこともありますが、先生や友だちと一緒だから45分間があっという間でも、1人で座ってずっと学習するのは、高学年でもしんどいよねと、冷静に考えると思います。行事や休みが少なくなるのは仕方ないことですが、普通に登校できて、学校で先生方や友だちと過ごさせてあげたいと思っています。先生方も子どものために考えていただきありがとうございます。6年生保護者 小
- ハ ☆学校に行っている時と同じように、早寝早起きを心がけています。
  - ☆今まで一度もチャレンジしたことがありませんが、親子の時間がたっぷりあるので、ピザを生地から作ってみたり、うどんを作ってみたりしました。
  - ☆このような状況になり、自分で勉強することの難しさ、教えることの難しさを感じ、当たり前のように通っていた学校が本当に有難く大切だと実感しております。この危機を乗り越えられる6年生だと信じ、私たち保護者も助けられること出来ることを考えなければいけませんね。実顔で元気に会える日を楽しみにしております。 6年生保護者 ♪♪

みなさん、こんにちは。「えがお通信(石部の声!!)」第2号をお届けすることができて、とってもうれ しく思っています。前回発行後、さらにたくさんの「声」を届けてくださってありがとうございました。

「石部の声!」第1号をお読みいただいた保護者の方から「同じ思いをしてはる方がおられて、ほっとしました」というお声をいただき、「よかった。思いがつながってる。」と実感しました。また、地域の方が学校に来られたとき、「石部の声を読ませてもらって、それぞれのお家で一生懸命してはる様子が伝わってきてほんとに胸がいっぱいになりました。」と目をうるませてお話しくださり、私もじぃんとしてしまいました。しんどいけど、一人じゃない。つながってくださる人がいるということはとても心強いものです。

6月からの学校再開に向けて準備を進めています。とはいえ、新型コロナウイルス感染症は終息にはいたっていません。いのちを第一に考えると制約もありますが、それでも「ああ、やっぱり学校っていいな。」って思ってもらえるようなスタートにしていこう! と 職員は張り切っています。 (法山 由紀子)



